

MUFACE CONSTATA QUE ADESLAS Y ASISA HAN PRESENTADO OFERTAS AL CONCIERTO DE ASISTENCIA SANITARIA NACIONAL

La Mesa de contratación de MUFACE se reunió ayer para proceder a la apertura de los sobres con la documentación administrativa presentada a la licitación del Concierto de Asistencia Sanitaria Nacional (CASN), tras haber finalizado el plazo dado a las aseguradoras para presentar ofertas.

Durante esa reunión se ha constatado que se han presentado dos licitadores, SecurCaixa Adeslas y Asisa.

Finalizada la sesión, la Mesa ha resuelto, de acuerdo con lo previsto en la Ley de Contratos del Sector Público, enviar la documentación presentada a la unidad técnica correspondiente y convocar la **siguiente sesión de la Mesa el 17 de marzo** para proceder a la **apertura de los sobres** con las ofertas económicas y técnicas.

La segunda licitación del Concierto de Asistencia Sanitaria Nacional para 2025, 2026 y 2027 fue objeto de una nueva autorización en el Consejo de Ministros el 28 de enero de 2025, incrementándose el presupuesto del contrato hasta los 4.808,5 millones de euros, 1.276,5 millones de euros más que el concierto vigente.

Muface asegura que **todos los mutualistas que reciben asistencia sanitaria concertada la tendrán garantizada en las condiciones actuales hasta que se formalice el nuevo contrato**, en virtud de la continuidad de los servicios que prevé la Ley de Contratos del Sector Público. **Los mutualistas** que en este momento tienen la cobertura sanitaria asegurada **con DKV tendrán un plazo para elegir otra de las entidades concertadas** que resulten adjudicatarias del concierto, o bien optar por el servicio público de salud.

Concierto para la Asistencia Sanitaria en el Exterior

La Mesa de contratación de MUFACE también ha decidido enviar a la unidad técnica la documentación exigida a **Nueva Mutua Sanitaria** como paso previo a la adjudicación definitiva del Concierto para el aseguramiento de la asistencia sanitaria a los mutualistas y beneficiarios destinados y/o residentes en el extranjero (CASE).

Desde **UGT seguiremos vigilando** todo el proceso de licitación del nuevo concierto para garantizar una asistencia sanitaria de calidad a los mutualistas de Muface.